

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji Syukur senantiasa kita panjatkan kehadirat Allah SWT, Yang Maha Esa, yang mengatur dan menciptakan alam semesta ini, sehingga atas segala limpahan karunia dan nikmat-Nya akhirnya tesis ini dapat diselesaikan.

Sholawat dan salam semoga selalu tetap tercurah limpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa kita dari alam kegelapan menuju alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti saat ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul **“Peran Supervisi Kepala Sekolah Dalam Mengembangkan Kinerja Guru Di SDN Tampojung Tengah Dan SDN Tampojung Tenggina Di Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan”**. Tesis ini disusun dalam rangka untuk memenuhi salah satu persyaratan menyelesaikan Program Magister Manajemen Pendidikan Islam Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Madura.

Penulis menyadari bahwa tesis ini bisa terselesaikan atas bantuan berbagai pihak, baik dukungan do'a, motivasi, saran, dan kritik. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terimakasih, semoga Allah SWT memberikan balasan dengan sebaik-baiknya balasan. Khususnya, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd, selaku Rektor IAIN MADURA.
2. Bapak Dr. Atiqullah, S.Ag., M.Pd, selaku Direktur Pascasarjana IAIN MADURA dan selaku pembimbing I yang bersedia menyediakan waktunya

untuk memberikan masukan, arahan, wawasan, saran dan kritik serta semangat dan motivasi yang sangat bermakna dalam penulisan tesis ini, sehingga saya bisa menyelesaikan tesis ini.

3. Bapak H. Ali Nurhadi, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Pascasarjana IAIN MADURA.
4. Bapak Prof. Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag selaku dosen pembimbing I yang bersedia menyediakan waktunya untuk memberikan petunjuk, masukan, arahan, wawasan, saran dan kritik serta semangat dan motivasi yang sangat bermakna dalam penulisan tesis ini, sehingga saya bisa menyelesaikan tesis ini.
5. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen IAIN MADURA khususnya Dosen Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Pascasarjana IAIN MADURA yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bimbingan, motivasi, dan mendidik berupa materi ataupun moral selama perkuliahan sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya, semoga menjadi amal baik di sisi Allah SWT.
6. Kepala sekolah SDN tampojung tengah dan SDN Tampojung Tenggara serta dewan guru pengajar atas izin, bantuan dan informasi yang telah diberikan kepada peneliti dan juga telah membantu peneliti dalam melakukan penelitian.
7. kepada kedua orang tua tercinta Bapak Tali dan Ibu Jani serta 3 saudaraku Rahma, Hamidah, Zainuddin, yang selalu memberikan motivasi sepenuh hati baik material maupun spiritual dan Istri saya Hodaifah yang selalu menemani

pada proses pengerjaan tesis ini Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang diberikan. *Aamiin Allahumma Aamiin.*

8. Serta semua pihak yang telah ikut membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga dengan segala bantuan yang diberikan kepada penulis, Allah SWT memberikan imbalan yang setimpal sesuai dengan amal yang telah diperbuat. Oleh karena itu, tiada sesuatu yang berharga yang dapat penulis sampaikan kepada kalian kecuali ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya.

Selanjutnya, penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini sangat jauh dari kata sempurna. Penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca. Akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat. *Aamiin Ya Rabbal Alamiin.*

Pamekasan, 02 Juni 2024

Penulis

Tosiman

NIM. 22380041005